

CIRCULAR Nº 9/2021

**A TODOS LOS TRABAJADORES DE LA FUNDACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN
BIOMÉDICA DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE GETAFE (FIBHUG)**

El Director de la Fundación, D. Luis Julián Fernández Vera, deja hoy día 31 de mayo de 2021 esta Institución para asumir un nuevo reto profesional.

Tras los más de 5 años que ha ocupado este cargo, ha tenido el enorme honor y satisfacción de convertirse en el director de todos los investigadores de la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Universitario de Getafe. Por dicho motivo, quiere agradeceros vuestras muchas muestras de apoyo durante este tiempo, y la complicidad que para muchos asuntos ha tenido.

Tras este periodo se abrirá una nueva etapa que desea que sea consolidada con nuevos y exitosos logros.

Atentamente.